

Liebe Eltern der Kinder in der Eingewöhnungszeit,

zunächst möchten wir euch für euer Vertrauen und eure aktive Beteiligung während der Eingewöhnungsphase danken. Wir bemühen uns, die Übergänge so sanft wie möglich zu gestalten, damit sich jedes Kind in seinem eigenen Tempo an die neue Umgebung gewöhnen kann.

Durch die individuellen Eingewöhnungspläne können wir auf die Bedürfnisse jedes einzelnen Kindes eingehen und somit eine vertrauensvolle Bindung aufbauen. Auch die enge Zusammenarbeit mit euch als Eltern trägt dazu bei, dass die Kinder sich sicher und geborgen fühlen können.

Es ist schön zu sehen, wie die Kinder nach und nach strahlen, sich im Gruppenraum immer besser zurechtfinden, neue Spielpartner finden und sich in den verschiedenen Aktivitäten ausprobieren. Die neugierigen Blicke, das fröhliche Lachen und die aufkeimende Selbstständigkeit sind für uns die schönsten Zeichen, dass die Eingewöhnungszeit erfolgreich verläuft.

Nun, da die ersten Wochen hinter uns liegen, möchten wir betonen, dass die Türen für einen kontinuierlichen Austausch weiterhin offen stehen. Falls ihr Fragen, Anregungen oder Anliegen haben, zögert bitte nicht, das Gespräch mit uns zu suchen. Wir schätzen die Zusammenarbeit mit euch als Eltern sehr und sind davon überzeugt, dass eine gute Kommunikation die Grundlage für eine erfolgreiche Zeit in der Krabbelstube und im Kindergarten bildet.

Wir bedanken uns herzlich für die konstruktive Zusammenarbeit und freuen uns auf die bevorstehenden gemeinsamen Erlebnisse.

Euer Sonnenweg-Team